

Bripka Syafril Lakukan Patroli di Wilayah Pelabuhanratu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Jul 24, 2023 - 17:07



Bripka Syafril Lakukan Patroli di Wilayah Pelabuhanratu

Sukabumi - Bripka Syafril, seorang anggota Satuan Samapta dari Polres Sukabumi, telah melakukan patroli di wilayah Pelabuhanratu dengan tujuan meningkatkan keamanan dan ketertiban. Patroli ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya tindak kejahatan di area tersebut. Senin (23/07/2023)

Dalam patroli tersebut, Bripka Syafril memberikan kutipan berikut:

"Patroli kami di wilayah Pelabuhanratu ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban. Kami berkomitmen untuk melindungi masyarakat dan memberikan rasa aman bagi setiap individu di sini. Melalui patroli rutin dan kehadiran kami di lapangan, kami ingin mencegah potensi tindak kejahatan dan memberikan dukungan kepada masyarakat."

Bripka Syafril juga menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia mengatakan:

"Kami mengajak masyarakat untuk ikut berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah ini. Laporkan setiap kejadian mencurigakan atau melanggar hukum kepada kami agar dapat segera ditangani. Kami juga siap memberikan sosialisasi mengenai tindakan pencegahan dan keamanan kepada masyarakat. Dengan adanya kolaborasi antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua."

Selama patroli, Bripka Syafril juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait tindakan-tindakan preventif yang dapat dilakukan untuk menjaga keamanan pribadi dan rumah. Ia berharap bahwa melalui patroli ini, masyarakat di wilayah Pelabuhanratu akan semakin sadar akan pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan.

Patroli yang dilakukan oleh Bripka Syafril diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Pelabuhanratu, Sukabumi. Dengan kehadiran polisi yang aktif dan partisipasi masyarakat yang tinggi, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan dan masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman dan nyaman.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.